

葉隠塾長日記

六月末から七月初めにかけて、梅雨真っ最中の日本を脱出し、ドイツ・ベルリンで行われました国際鑑造会議へ行ってきました。初夏とは言えまだ肌寒く、観光船でのクルージングや野外でのパーティーでは、念のため持っていったウルトラライトダウンジャケットが重宝するほどでした。また、特に観光はしませんでしたが、「アンペルマン」というベルリン発祥のキャラクターグッズのお店には、三回も行ってしまいました。そして会議の後は、工場見学ツアーでイタリア・ミラノへ。四社の鍛造工場と製鋼メーカーさんはどこも個人的で、充実した見学となりました。さらにこのツアーは「当たり！」が多く、バスの車窓から眺める美しい風景、見学先それぞれにおけるおもてなしと、美味しい食事。宿泊先は湖畔のリゾート地で、湖を眺めながらシャンパンを傾け、お城のような優雅な部屋で男一人、寂しく静かに眠りました(笑)。また、会う若い人が全員と言っているほど、美男美女！左右から押しつぶしたような縦長の頭は、前後から押された「平たい顔族」の日本人から憧れの的でした。しかし、若年層の失業率はなんと45%！それに比例するように犯罪件数も増えているとの事。イタリアの抱える光と影に、複雑な思いがしました。

実は今回の会議で、イタリアのダイホルダーメーカーと知り合いました。お互いに情報交換したいと意気投合しましたので、再びイタリアへ行こうと思います。いつか、ランボルギーニのような魅力的なダイホルダーをお届けできれば：そんな高いのをお呼びではなさそうですね(笑)。

三浦光広

葉隠塾日々想々

彦坂 訓(ひこさか きたる)

一人娘も大学一年生となり、生活時間のほとんどが学校とアルバイトとなり、私と一緒に過ごす時間もだんだん減ってきました。その反面、夫婦二人でいる時間が増えてきました。最近では、二人で外食する機会が多くなり、週末の外食は、計画を立てて気になるお店はドンドン食べに行くようにしています(高級店は行けません)。また先日、夫婦で初めてデートツアーへも行ってきました。三回戦を行い、一勝二敗でした。勝ち越した女房は「機嫌で、また行きたい。」と言ってくれました。やはり子供と女性へは「花を持たすこと」が大事と実感しました。しばらく夫婦で活発に行動して行きそうです。もちろんお酒があるお店ばかりですが…。

青木 文生(あおき ふみお)

今年も豊田おいでん祭りの花火大会へ行ってきました。毎年雨がつきものこの花火大会ですが、やはり今年も当日の午前は雨で、順調？な滑り出しでした。そして、午後三時頃にはさらに強い雨。これはまずいと思ったから、その後いきなり晴れて、涼しい最高の気温になりました。毎年恒例の花火に合わせて打ち上げるメロディ花火や、ナイアガラの滝などは、何度観ても感動します。今年は本当かどうか、冷夏らしいので、まだ行ったことのない花火大会にも行ってみたいと思います。

水野 教晶(みずの あきのり)

夏真っ盛りになってきました。日本でも有数の暑い地区の名古屋は、連日35度を越える猛暑になっていきます。急に暑くなってきた影響か？食欲が無くなってきました。聞くところによると、「食前酒」が効果的なようです。「食前酒」を飲むことにより、胃を刺激し、胃液の分泌を促し、食欲を増進させるとのこと。どちらにしても、飲み過ぎには注意して、適度に「食前酒」を試みましょう。

原田 貴史(はらだ たかふみ)

毎日々食は自炊をするようにしています。といっても、飯を炊いてレトルトのカレーを作ったり、スーパーで惣菜を買ってくる程度なのですが、ふとした時に材料から自分で作る時があります。そんな時は、スーパーの店内を歩きながらメニューを考えるのですが、たいてい肉に落ち着きます。料理方法は八割がたフライパンで焼いて味をつけるだけ。残りの二割はしゃぶしゃぶです。なぜ肉ばかりかと言うと、平日頃草食系男子と呼ばれているので、肉を食べて肉食系男子になるという意思表示であって、決してメニューを考えるのが面倒臭いわけではないのです。



今月もお楽しみいただけましたか？
来月もよろしくお祈りします！

楠精工 株式会社

- ・社員数：42名
- ・ご提供できるもの：各種ダイホルダー及び治具・自動化装置 設計製作
(ダイホルダー部品、プレス部品、ハンマー部品、切断刃、中間ビーム、現地加工他)
- ・スローガン：お客様の喜ぶことをしよう！
- ・住所：名古屋市熱田区三番町4-13
- ・連絡先：電話 052-651-7138 / Fax052-653-0020
- ・URL：<http://www.kusunoki-dieholder.com>

